



Bajo Reserva Puebla

Periodistas El Universal Puebla

Quienes se andan quedando atrás con eso de promocionar en Puebla a sus corcholatas a la Presidencia de la República, son los del PRI.

De Morena ya vimos desfilar a todos sus suspirantes y hasta presumen varios grupos políticos y de ciudadanos para apoyarlos.

El PAN tuvo en Puebla esta semana al diputado federal Santiago Creel Miranda quien abiertamente habló de sus aspiraciones.

Y bueno, hasta el PRD ya trajo más de una vez a Silvano Aureoles quien está en pre pre campaña y a Miguel Ángel Mancera.

¿Será que no reconocen ni a un presidenciable tricolor?

Mientras tanto en el futuro político de la capital hay una telenovela que se está poniendo algo interesante y es esa que protagonizan Morena y el PT.

Por un lado, está la diputada de esta segunda fuerza política, Nora Merino Escamilla, quien abiertamente dejó ver que quiere ser la tercera presidenta municipal de la capital.

Y en otra esquina se observan a morenistas a favor y en contra de que este partido pueda llevarse la segunda joya de la corona electoral.

Aunque aún faltan meses para las definiciones, la historia podría ponerse buena pues en otros estados ya se han visto diferencias entre estos dos partidos que en los últimos años han ido aliados.